

Erich Maier

Haibacher Str. 141

63768 Hösbach

20.01.2010

Herrn Bürgermeister

Robert Hain

Rahthausstr.

63768 Hösbach

Sanierung und Neugestaltung des Spielplatz am „Judenberg“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hain,

der Spielplatz in Hösbach-Winzenhohl im Wohngebiet „Judenberg“ befindet sich bereits seit einigen Jahren in einem sehr schlechten Zustand.

Ich beantrage eine zeitnahe Sanierung und Neugestaltung des Spielplatzes damit er für Kinder wieder attraktiv ist und ein sicheres Spielen ermöglicht wird. Es wird die Lebensqualität der Kinder und Familien in Winzenhohl durch diese Maßnahme gesteigert. Bitte stellen Sie erforderliche Mittel in den Haushaltsplan 2010 ein.

Mit freundlichen Grüßen

Erich Maier